

DIÓCESIS DE GARAGOA
Subsidio Pastoral - AÑO 2023:

**“PARROQUIA AL SERVICIO DEL ENCUENTRO CON
CRISTO”**

“Anímense, tengan un mismo sentir y vivan en paz” (2Cor 13,11)

MAYO-PASCUA

TEMA: “CELEBREMOS LA FE (ORACIÓN – EUCARISTÍA)”

Oración por la parroquia: Señor, danos el Espíritu Santo para que la parroquia sea una comunidad que camina hacia la santidad. Ayúdanos a vivir como hermanos, a acoger a los que llegan, a fortalecer a los enfermos, a cuidar los más débiles, a buscar a los que se han marchado. Que la parroquia sea un hospital de misericordia y que cada familia sea un santuario de vida y amor, de oración y de paz, de alegría y perdón. Que en la parroquia los cansados, los tristes y los pobres se sientan en casa y que todos caminemos juntos dando testimonio del amor del Padre extendiendo su reino.



Que la Virgen María interceda por nuestra parroquia. Amen.

Ambientación: (Lee y reflexiona).

“La fe tiene sus enfermedades, sus telarañas, sus cataratas y su presbicia...”

Juana era una niña que no veía bien. Pero nadie, ni siquiera ella, se había dado cuenta. Juana pensaba que todas las cosas eran borrosas porque era como ella las veía. No sabía que los otros niños podían ver mucho más lejos que ella. Pensaba que todo el mundo veía las cosas como ella. A medida que iba creciendo su madre empezó a preguntarse porqué se sentaba tan cerca de la televisión. Su abuelo observó que cuando leía un libro se lo tenía que poner cerca de la cara. Cuando fue a la escuela la maestra constató que no veía bien las palabras de la pizarra. Finalmente, todos comenzaron a decir: "Juana necesita gafas". Con sus nuevas gafas, Juana vio que no todo era borroso, los colores eran más brillantes y hasta la cara de su madre era mucho más hermosa. Empezó, por fin, a ver con claridad. Era maravilloso.



“Saliedo a la misión: Casa a Casa, Corazón a Corazón”

Reflexión: (Lc 24,28-35; 1Tm 1,18-19; Mc 9,24; Mc 1, 35).

“CELEBREMOS LA FE” (EUCARISTÍA-ORACIÓN)

• **Revivamos el mes de mayo:**



Mes de María, del Santo Rosario, y en el que todos recuerdan a su mamá, y las flores son el regalo más frecuente de los hijos para agasajar a quien les dio la vida, **tiempo especial para renacer de nuevo**, es pascua y resurrección, propio para renovarse desde el seno mismo de la familia.

• **Parroquia: comunidades que caminan hacia el encuentro con el Señor”**

➤ El Señor está y camina con nosotros.

Hace más de dos mil años, Dios se hizo realmente igual a nosotros en todos nuestros sufrimientos y tentaciones. Se acercó tanto a la humanidad, solidarizándose totalmente con nosotros, poniéndose a nuestro nivel, para sentir lo mismo que nosotros y



así poder comprendernos. No vino a ayudar a ángeles, ni a gente buena sin problemas, sino a gente corriente de carne y hueso, llena de dudas, ilusiones y frustraciones, con dolores y problemas concretos (Hb2,14-18 y

4,15-16). Ejemplo los discípulos de Emaús: Mientras caminan con Jesús, no logran reconocerlo porque viven en el pasado. “La fe tiene sus enfermedades, sus telarañas, sus cataratas y su presbicia...” **Y esto mismo hace Jesús con cada uno de nosotros;** muchas veces no lo vemos, ni lo reconocemos, pero Él camina junto a nosotros y con nosotros, y nos escucha y conversa con nosotros.

➤ *Vivencia de la FE en una Comunidad Parroquial*

- **Vivir nuestra fe en comunidad es un privilegio.**



Una comunidad de fe nace cuando una persona o familia decide abrir su casa e invitar a su vecindad, para reunirse a una cierta hora y día de la semana, para compartir sus vivencias

y dar gracias a Dios por la vida.

“Saliedo a la misión: Casa a Casa, Corazón a Corazón”

-La vivencia de la FE, lleva a descubrir que ella es un don de Dios. La fe es un don gratuito que Dios hace al hombre, pero que podemos perderlo ((**C. I. C. n. 162:** Catecismo de la Iglesia Católica n. 162): *“Combate el buen combate, conservando la fe y la conciencia recta; algunos, por haberla rechazado, naufragaron en la fe”* (1Tm 1,18-19).

La fe es la **confianza y seguridad que siente una persona respecto a algo o a alguien y está asociada directamente al conjunto de creencias personales.** Por ejemplo: Una persona padece una enfermedad, pero cree en la medicina occidental y, por lo tanto, en las capacidades de su médico para curarla.

¿Qué hacer cuando la FE, en medio de una crisis puede llegar a perderse? (C. I. C. n. 162):

1. Alimentarla con la Palabra de Dios.
2. Pedirle al Señor que aumente nuestra Fe (Mc 9,24; Lc 17,5; 22,32).
3. Actuar por la caridad (Ga 5,6; SST 2,14-26)
4. Ser sostenida por la Esperanza (Rm 15,13)
5. Estar enraizada en la Fe de la Iglesia.

➤ Celebremos la fe (EUCARISTÍA).

Parroquia: Comunidad que vive y se alimenta de la Eucaristía. Jesús está presente en medio de nosotros como

alimento que alienta y fortalece nuestro arduo caminar (Lc 24,28-30). Está en medio de las reuniones de los hermanos y es reconocido solo de quien tiene fe (Lc 24,33-35). **Resucitó, y lo podemos encontrar en el pan**

y el vino de la Misa. El lugar, el momento para cada revelación es la Eucaristía. **La Asamblea de los creyentes y la celebración de la Eucaristía,** son el lugar privilegiado de la presencia sacramental de la presencia del resucitado. Y no podemos no citar aquí el admirable sermón 235,3 de San Agustín: ¿Cuándo se hizo conocer el Señor? Al partir el pan.

“Saliendo a la misión: Casa a Casa, Corazón a Corazón”



➤ Celebremos la fe (ORACIÓN)

-La oración y la fe no son realidades separadas. Si la fe es la adhesión a Cristo y el abandono en Él, la oración es el acto de este abandono; es la ofrenda que se hace de uno mismo a Cristo.



El ejemplo de Cristo: “De madrugada, cuando todavía estaba muy oscuro, se levantó, salió fue a un lugar solitario y allí se puso a hacer oración” (Mc 1, 35).

Debemos hacer hincapié, en su aislamiento durante la oración.

-En esto está escondida una indicación muy importante para ti, para nosotros, para nuestras comunidades: debemos aprender a estar en la soledad, a valorar los momentos de desierto en nuestras vidas. Hay que ver el gran valor que esto desempeñó en la vida de los santos (Juan el Bautista; San Ignacio de Loyola; San Benito, entre otros).

“El hombre contemporáneo, contaminado por el «activismo», cree que tiene que dar cada vez más, pero ¿qué puede dar, sino busca aislarse para practicar la oración y el recogimiento?” (P. Tadeusz Dajczer).

Reflexión personal – Taller:

*Entra dentro de tu corazón y Dios te ayudará a encontrarlo dentro de ti. **Reflexiona:***

- ¿Por qué es importante vivir en comunidad de fe?
- ¿Cómo podemos expresar nuestra fe?
- ¿Qué hacer cuando la FE, en medio de una crisis puede llegar a perderse?

Oración final:

P. Luis Alberto Bohórquez C.

“Saliendo a la misión: Casa a Casa, Corazón a Corazón”

